

Si jamais bon livre est venu à son heure, c'est bien celui qu'à publié tout récemment un religieux de Fall River, le R. P. Doyon, O. P. Il porte, faisant contraste, un titre belliqueux et une galante dédicace : LA LUTTE ANTIALCOOLIQUE. "*Pour vous, Mesdames.*"

Plusieurs journaux de langue française, et des meilleurs, en ont signalé l'apparition en termes élogieux.

Sans manquer à la modestie de langage, qui s'impose quand on parle de quelqu'un ou de quelque chose de sa propre famille, nous devons, nous aussi, signaler ce livre, ne serait-ce que pour faire remarquer l'opportunité de sa publication.

A l'heure actuelle, en effet, où un peu partout la lutte contre l'alcoolisme, ou se poursuit avec constance et succès, ou commence à s'organiser, en dépit des inerties et des oppositions, il importe que la femme sache si elle est intéressée dans cette affaire.

Or, si la femme peut prendre part à cette lutte, si elle a le devoir d'y prendre part et comment elle doit y prendre part, voilà ce que lui enseignera le livre en question. Il le lui enseignera même d'une façon très intéressante, car il abonde en anecdotes suggestives, en traits piquants et en fins aperçus psychologiques, qui seront parfois autant de révélations.

A toutes ses lectrices, ce livre apportera d'utiles renseignements ; à la plupart, il fera passer de bons moments, et il leur réserve d'agréables surprises ; à aucune, il ne causera de déplaisir, sauf peut-être à celles que leur état de santé (!)—, nous les en plaignons sincèrement,—oblige à recourir souvent, trop souvent, hélas ! à de prétendus remèdes qui contiennent beaucoup plus d'alcool que de substances médicinales.

Les hommes eux-mêmes, nous n'en doutons pas, trouveront plaisir et profit à lire cet excellent petit livre, et aux éditions futures l'auteur pourra, sans autre changement de texte et sans exagération, donner comme dédicace : "*Pour vous, Mesdames et Messieurs.*"

Quelle que puisse être d'ailleurs l'impression personnelle et subjective de telle ou telle personne, la thèse du livre n'en restera pas moins absolument vraie : "*C'est la femme qui est la plus intéressée à lutter contre l'alcool, et c'est la femme qui peut le mieux contribuer à soutenir la lutte et assurer la victoire.*"

FR. AMÉDÉE JACQUEMET, O. P.